

2007 : Ouvrir une autre voie à gauche

Réunion publique

**Le collectif de
Bagnaux vous
propose de
participer
à la construction de
cette alternative**

**Lundi
2 octobre
2006
à
19 heures
Salle Gabriel Péri
(13 Av G. Péri)**

**programme,
initiatives,
candidatures**

**Trois membres du
Collectif ont participé à
ces travaux, y
témoigneront**

Fin mai, dans la foulée du NON au référendum sur le traité de constitution européenne, un collectif pour une alternative anti-libérale et des candidatures communes s'est créé sur Bagnaux. Dans toute la France près de 500 comités ont vu le jour autour d'un appel national rassemblant des forces politiques : **PCF, alternatifs ..., militants de la LCR, du PS ou des Verts**, personnalités comme **José Bové**, tous à la recherche d'un rassemblement unitaire anti-libéral.

Le 10 septembre une réunion nationale a rassemblé 236 comités ainsi que toutes les forces politiques qui participent à ce mouvement.

Cette réunion a permis de définir une stratégie et de prendre des engagements: Nous voulons gagner pour mettre en œuvre une politique en rupture avec le libéralisme et porteuse de propositions de transformation sociale et démocratique, et d'un projet de développement qui rompt avec le gaspillage lié à la course au profit.

En tout état de cause, nous nous engageons à battre la droite mais nous ne serons pas d'un gouvernement dominé par le social-libéralisme qui, dans sa composition comme dans son projet, ne se donnerait pas les moyens de rompre enfin avec le libéralisme, ne répondrait pas aux attentes.

Alors **l'espoir**, c'est que ce choix de **rupture pour une autre politique, une vraie politique de gauche devienne un vrai mouvement populaire**, comme celui de 2005 qui a su mettre en échec la constitution européenne, ou celui de cette année qui a fait reculer le gouvernement sur le CPE. **Tous ceux qui veulent que ça change doivent se rassembler et ne pas se résigner au moindre mal.**

Le programme est en cours d'élaboration : changer quoi et avec quels moyens ? Le choix des candidatures à la présidentielle et aux législatives, notamment du fait de la diversité qui est la nôtre, est un exercice délicat.

La mobilisation populaire doit se développer partout pour donner vie à ce programme, particulièrement à Bagnaux où tant de gens souffrent des conséquences de ces politiques libérales : privés d'emploi, mal ou pas logés, ayant des difficultés à se soigner...

**« Tous ensemble, aujourd'hui plus forts pour
refuser la politique libérale et imposer d'autres choix ».**